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Herrn Oberbürgermeister
Andreas Starke
Rathaus Maxplatz

96047 Bamberg

Stadtratsfraktion
GRÜNES BAMBERG

Grüner Markt 7
96047 Bamberg
Tel.: +49 (951) 23 777
fraktion@gruenes-bamberg.de

Bamberg, 6. August 2024

Antrag: Sachstandsberichte zu fehlenden Bäumen – Vermisstenliste!

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Rahmen unserer Mitmach-Aktion „Bäume für Bamberg“ sind uns auch eine ganze Reihe von 
Nachfragen bis hin zu Beschwerden vorgetragen worden, bei denen es um geplante, aber dann nicht
gepflanzte Bäume, leere Baumscheiben u.ä. geht.

Wir beantragen hiermit Sachstandsberichte zu allen Baumstandorten bzw. eben Nicht-
Baumstandorten der folgenden Liste. Bitte beantworten Sie dazu folgende Fragen:

 Warum ist am angegebenen Standort kein Baum?

 Wann wird die Pflanzung vorgenommen?

 Wurde die Planung an dieser Stelle geändert? Wenn ja, warum und wie?

 Ggf. weitere Fragen zum spezifischen Baumstandort in der Liste.

Vielen Dank für Ihre Bemühungen.
Mit freundlichen Grüßen

Andreas Eichenseher Stefan Kurz Markus Schäfer

Ulrike Sänger Christian Hader Vera Mamerow

www.gruenes-bamberg.de



Bäume-Vermisstenliste:

Gönnerstraße Laut Beschluss aus dem Bausenat vom 7.12.22 sollten hier 
15 Bäume im Rahmen des Programms „1000 Bäume“ 
gepflanzt werden.  

Memmelsdorfer Straße 89-93, 
Bauvorhaben mit versäumten 
Grünanlagen

Laut Baugenehmigung und Grünplan müssten hier mehrere
Bäume gepflanzt werden, was vom Bauvorhabensträger 
bisher nicht umgesetzt wurde.
Wie ist der aktuelle Sachstand?
Sind seitens der Verwaltung rechtliche Schritte eingeleitet 
worden bzw. sollen solche eingeleitet werden?
Gibt es eine aktuelle Fristsetzung an den Eigentümer?

Drei Baum-Neupflanzungen am 
Birkengraben

Diese Bäume wurden eigentlich über den 
Unterstützungsfonds 2022 bewilligt und finanziert. Nach 
unserer Kenntnis wurden die bewilligten Finanzmittel nicht
anderweitig verausgabt. Wann wird eine Pflanzung 
umgesetzt ggf. alternativ an einem Ort in der näheren 
Umgebung? 

 Herzog-Max-Straße
 Ottostraße
 Amalienstraße
 Zollnerstraße

(Ecke Digitales 
Gründerzentrum)

Nicht bepflanzte Baumscheiben, Beispielfotos:

   

ERBA-Insel, Neubauviertel Wann werden die leeren Baumscheiben bepflanzt bzw. die 
ausstehenden Grünflächen angelegt?



Färbergasse Laut B-Plan sollen sieben Bäume an der Färbergasse 
gepflanzt werden, was seit Jahren aussteht. Nach unseren 
Informationen aufgrund der geplanten Straßensanierung 
und Kanalsanierung, die aber auch nicht in absehbarer Zeit 
umgesetzt wird. 
Es liegen hier Beschwerden der Anwohnenden vor.
Es stellt sich auch die Frage nach Fördermitteln, die damit 
verbunden waren, dass der Straßenraum vom ruhenden 
Verkehr befreit wird. Wir bitten dazu um eine 
Stellungnahme seitens der Verwaltung.

Hellerstraße Es wurden hier zwei große Akazien gefällt und nach 
unseren Informationen gab es die Ankündigung, neue 
Bäume an dieselben Stellen zu pflanzen. Dies ist nicht 
geschehen. Stattdessen wurden die Baumscheiben 
inzwischen zugepflastert. 

   
Vor dem Bauvorhaben 
Kunigundendamm 80

Der nördlichste Baum auf dem städtischen Grünstreifen 
zwischen Straße und Rad/Gehweg fehlt (laut 
Freiflächengestaltungsplan).


